

Una guagua de un año y 10 meses se encuentra grave por intoxicación con cocaína

● Una guagua de un año y 10 meses se encontraba ayer en estado grave debido a una intoxicación con cocaína. En la noche del domingo, los padres trasladaron al menor al Hospital de Ovalle debido a que presentaba convulsiones y había perdido la conciencia. En el lugar le realizaron exámenes toxicológicos que determinaron que había ingerido cocaína. Según relató el padre, el niño salió al antejardín de la casa, donde habría encontrado una bolsa con droga y la habría ingerido. Debido a su gravedad, el



LA GUAGUA ESTÁ INTERNADA.

menor fue trasladado al Hospital de Coquimbo, donde ayer estaba internado en estado grave. Por su parte, los padres quedaron en calidad de testigos. El padre tiene antecedentes por porte ilegal de armas. 🚫